



Estimada comunidad universitaria:

Junto con saludar cordialmente, informamos que hemos deshabilitado el servicio de notificación por correo electrónico asociado a la Hoja de Ruta de la Plataforma Simbad, ya que actualmente nos encontramos implementando una renovada versión de este, bajo una nueva tecnología, la cual permitirá resolver problemas en las notificaciones de manera más inmediata, junto con flexibilizar el formato y contenido de estas.

Es importante consignar que la funcionalidad de hoja de ruta continúa ejecutándose, por lo cual para ver sus actividades de Hoja de Ruta Simbad pendientes, pueden ingresar directamente al sistema y procesarlas tal como se ha hecho hasta ahora, considerando que lo que se está deshabilitando es sólo el servicio de notificación por correo electrónico.

Esperamos a más tardar el 30 de marzo tener el servicio de notificación nuevo implementado. Cabe destacar que esto sólo aplica a las notificaciones de Hoja de Ruta Simbad. El resto de notificaciones asociados a otras aplicaciones (como aplicamemo, servicios, entre otros) no sufrirán alteraciones.

Atentamente,

Cristián Matamala G.
Director de Informática
Vicerrectoría de Administración y Finanzas
Universidad Católica del Maule